"Si se anuncia que Cristo resucitó de entre los muertos, ¿cómo algunos de ustedes afirman que los muertos no resucitan?" De este modo increpaba Pablo a los Corintios que cuestionaban la resurrección, para luego argumentar "Y si Cristo no resucitó, es vana nuestra predicación y vana también la fe de ustedes". (1)

En este tiempo que vivimos los argentinos vimos la muerte a diario, pero muchas de estas muertes no han sido en vano, han sido como la semilla que muere para surgir con vida nueva.

Por eso los cristianos afirmamos que este es un tiempo de Resurrección, de un nuevo nacimiento de "organizaciones sociales y niveles de movilización en todos los terrenos -social, sindical, territorial, cultural e incluso partidario-, que están por afuera de las estructuras de poder económico y político tradicionales" (2).

Y decimos Resurrección porque desde los sucesos de diciembre pasado los argentinos hemos perdido el miedo a salir todos a la calle, a las rutas y plazas de las ciudades, fortaleciendo y creando nuevas formas de organización y articulación popular... que eran tal vez sólo semillas muertas un tiempo atrás.

Desde las páginas de este número queremos aportar al debate y reflexión de estas resurrecciones que vivimos, con la esperanza de proclamar entre todos "Dónde está muerte tu victoria?" (3).

Equipo Tiempo Latinoamericano Abril 2002

(1) 1 Cor. 15, 12 (2) C. Lozano pág. 24 (3) 1 Cor. 15, 55

Tiempo de Resurrección

